



DE PLUMES ET D'OR

Du 1er mars au 31 août 2025



Malo
A.
PEINTURE ANIMALE

© Adagp, Paris, 2025 (Malo A., Pinky, 2024)



MUSÉE DU PAYS CHÂTILLONNAIS - TRÉSOR DE VIX

14 rue de la Libération 21400 Châtillon-sur-Seine
03 58 95 80 11 - accueil@musee-chatillonnais.fr

Ne pas jeter sur la voie publique

L'exposition temporaire "De Plumes et d'Or" présente un dialogue entre la collection ornithologique permanente du musée et des portraits d'oiseaux de la peintre **Malo A.**, de son vrai nom Malaurie AULIAC.

Originnaire de Bourgogne, elle est diplômée d'un Mastère d'une école d'art et d'un master conservation-restauration des biens culturels. Son travail s'inspire à la fois **des enluminures médiévales, de l'art décoratif des années 30 et de l'art traditionnel japonais**, notamment des *Byōbu* (murs de vent), des paravents peints sur papier et dorés à la feuille. En utilisant des techniques telles que **l'aquarelle, l'encre de Chine ou la peinture acrylique** sur des papiers fins et/ou bois, Malo A. obtient un univers lumineux et expressif, où les oiseaux, enchâssés dans l'or, semblent prendre vie.



www.malaurieauliac.wixsite.com/galerie



<https://www.facebook.com/MaloA.peintureanimaliereBourgogne/>



https://www.instagram.com/maloe_artiste/



<https://www.linkedin.com/in/malaurie-auliac-malo-a-a6baa846/>



Photo par Marie Watts

*The temporary exhibition "De Plumes et d'Or" (Of Feathers and Gold) creates a dialogue between the museum's permanent collection of ornithology and the paintings of Malaurie Auliac, also known as **Malo A.***

*Born in Burgundy, Malo A. has a background in art, having graduated from an art school and earned a master's degree in preservation and curation of cultural objects. Her work draws **inspiration from medieval illuminations, the decorative arts of the 1930s, and traditional Japanese art, particularly Byōbu—** painted folding screens made of paper and adorned with gold leaf. She uses watercolor, Indian ink, and acrylic paint on fine paper and/or wood, to create a vivid and expressive universe where birds, interwoven with gold, come to life.*

MUSÉE DU PAYS CHÂTILLONNAIS - TRÉSOR DE VIX

Exposition incluse dans le billet d'entrée au musée

Plein tarif : 7 €

Tarif réduit : 3,50 €

(voir conditions sur le site du musée)



Exhibition included in the museum admission

Full price : 7€

Reduced price : 3,50 €

(visit the museum's website for more information)

Ouvert de 10h à 17h30 du mercredi au lundi

(entre septembre et juin)

et tous les jours (en juillet et en août).

Opened from 10 am to 5:30 pm.

Closed on Tuesday between September and June.